

## Inician conexión de autopistas AVO II y Vespucio Sur

El vicepresidente Álvaro Elizalde, junto a la ministra del Ministerio de Obras Públicas, Jessica López, y alcaldes, anunció esta jornada el inicio de obras de la conexión de la autopista subterránea AVO II con Vespucio Sur, tramo que permitirá cerrar el anillo vial Américo Vespucio, reduciendo el tiempo de transporte significativamente. La obra corresponde a una inversión de US\$ 815 millones, en modalidad de asociación pública-privada y contempla una extensión de 5,2 km y túneles de 3 pistas. Según la ministra López los trabajos serán de gran beneficio para los vecinos, “quienes verán reducidos los tiempos de traslado en promedio de 30 a 5 minutos”.